

undefined - mardi 29 mars 2022

Le Carnet

CREYS-MÉPIEU

Metal-Inco : le départ en retraite d'Émile Lupin



Entre autres cadeaux pour son départ en retraite, Émile Lupin a reçu un fauteuil. C'est sur celui-ci qu'il est assis au milieu de ses camarades. Photo Le DL /Suzanne BERGER

Metal-Inco est une entreprise du secteur mécanique sise dans la zone industrielle du hameau de Malville, elle emploie une quinzaine de personnes. Elle a succédé à la Société mécanique de Creys et fabrique des structures mécano-soudées pour l'industrie automobile, pour le cinéma et pour l'ameublement.

C'est dans cet univers de machines de production que travaille Émile Lupin depuis 43 ans. Rentré dans l'entreprise à l'âge de 18 ans, il a été affecté successivement à une poinçonneuse, à une fraiseuse, à un tour, à l'atelier de perçage, il a pratiqué tous les postes sauf le soudage, pour finir par la peinture. Il cumulait en fait deux emplois, parce qu'après ses journées de travail industriel, il s'occupait, avec son frère, d'un troupeau de 80 ruminants, sans compter les chevaux dont il avait la charge.

Tout le monde s'accorde à louer ses qualités de courage, d'abnégation, de sympathie. Le directeur de Métal-Inco, M. Bavoisy a souligné qu'il ne comptait pas ses heures, ni au travail ni dans sa ferme.

Lors de son cocktail de départ en retraite, jeudi 24 mars au soir, en présence d'Olivier Bonnard, maire du village, M. Bavoisy a salué un homme de valeur qui a beaucoup apporté à l'entreprise.